

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

**Protokollant** Frederik Bous

**Anwesend** Dominik R., Hauke N., Philip G., Tobias M., Frederik B.

**Gäste** Ines P.

**Datum** 02.12.2013 18:05–20:30

## Tagesordnung

---

<b>1 Post</b>	<b>1</b>
<b>2 Termine und Aufgaben</b>	<b>1</b>
2.1 Termine . . . . .	1
2.2 Aufgaben . . . . .	2
2.3 erledigte Aufgaben . . . . .	2
<b>3 Berichte</b>	<b>2</b>
3.1 Förderverein . . . . .	2
3.2 FSK <sup>1</sup> . . . . .	2
3.3 StAu <sup>2</sup> . . . . .	2
3.4 StuPa <sup>3</sup> . . . . .	3
<b>4 Vorbereitung des Besuch von Herrn Schür</b>	<b>3</b>
<b>5 Kopierer</b>	<b>3</b>
<b>6 Brief an Kanzler Efinger</b>	<b>3</b>
<b>7 Dekan Gespräch</b>	<b>3</b>
<b>8 Kommunikation</b>	<b>3</b>
<b>9 Keksbaken</b>	<b>4</b>

---

### 1 Post

keine

### 2 Termine und Aufgaben

#### 2.1 Termine

- 4. Dezember 2013 18:00: Glühwein der Fachschaften iST und Mec
- 6. Dezember 2013 16:00: Glühwein
- 6. Dezember 2013 18:30: Abschlusspräsentation der Projektwoche in der Otto Bernd Halle
- 7. Dezember 2013: Keksbaken
- 9. Dezember 2013: Besuch von Herrn Schür
- 10. Dezember 2013 16:00: Glühwein
- 10. Dezember 2013: FBR<sup>4</sup>-Sitzung
- 11. Dezember 2013 16:00: Glühwein

---

<sup>1</sup>Fachschaftenkonferenz  
<sup>2</sup>Studienausschuss  
<sup>3</sup>Studierenden Parlament  
<sup>4</sup>Fachbereichsrat

---

12. Dezember 2013 18:00: Feuerzangbowle

16. Dezember 2013: Besuch von Katharina Bolte (zentrales Mentoring)

19. Dezember 2013: Weihnachtsfeier der Fachschaften iST und Mec

## 2.2 Aufgaben

**Aufgabe:** OWO Dokumentation (Philip)

**Aufgabe:** Fotoplakat neu machen (Frederik)

**Aufgabe:** Dekanat wegen Transponder ansprechen (Martin)

**Aufgabe:** Zeitungsabos organisieren (Jan und Dominik)

## 2.3 erledigte Aufgaben

**Aufgabe:** OWO Dokumentation von Dominik (Dominik)

## 3 Berichte

### 3.1 Förderverein

Letzten Dienstag (26.11.2013) war Vorstandssitzung des Fördervereins. Es ist die Idee aufgekommen die „goldene Blindleistung“ zu verleihen. Dies soll ein Gegenstück zum Athenepreis sein und die schlechteste Lehre an unserem Fachbereich auszeichnen. Nominierungen sollen aus der Studierendenschaft kommen. Damit das geschieht soll der FSR<sup>5</sup> Werbung für die Idee zu machen.

Da wir demnächst für den Kopierer bezahlen müssen will man im Förderverein wissen zu welchen Modalitäten dieser betrieben wird.

### 3.2 FSK<sup>6</sup>

Fast alle Fachschaften und Studienbereiche waren vertreten.

Die Geologen haben das Problem, dass deren Fachbereich will, dass dessen Fachschaft die Absolventenfeier organisiert. Insbesondere gibt es einen Professor, der der Fachschaft Geologie Schwierigkeiten macht.

Die Materialwissenschaftler wollen ein selfsesstment einführen, das für die Studienbewerber zur Verfügung stehen soll.

Offensichtlich gibt es uniweit unterschiede wie viele ECTS ein Student haben muss um nach dem vierten Semester noch BAFöG zu bekommen.

### 3.3 StAu<sup>7</sup>

Es wurde darüber diskutiert wie das Teilzeitstudium eingeführt werden soll. Bisher gibt es allerdings nur Vorschläge, wie dieses umgesetzt werden soll. Die Konzepte sollen dann bis auf einige Grundsätze nicht verbindlich, sondern nur als Richtlinien gelten.

Dann gab es eine Diskussion über Lehre. Insbesondere wurde vorgeschlagen flächendeckend Minitests im moodle einzuführen und das Bonussystem auszubauen.

Professor Schürr hat festgestellt, dass er seine Lehrveranstaltungen ohne QSL Mittel finanzieren kann. Wir haben die Vermutung, dass die Lehre mit den Fachbereichsmitteln bezahlt werden können und nur die großen Grundlagenveranstaltungen mit QSL Mitteln gefördert müssen.

---

<sup>5</sup>Fach schaftsrat

<sup>6</sup>Fachschafteknferenz

<sup>7</sup>Studienausschuss

---

### 3.4 StuPa<sup>8</sup>

Es wurde ein Leihfahradssystem eingeführt. Dazu wird der Semesterbeitrag um 2,80 Euro erhöht und die Studenten können bundesweit Fahrräder ausleihen. Die Kooperation ist mit call-a-bike der Deutschen Bahn.

## 4 Vorbereitung des Besuch von Herrn Schürr

Wir wollen mit Herrn Schürr über folgende Themen sprechen

- Feedback zur Reakkreditierung und zu seiner Arbeit als Studiendekan geben.
- Übergabe der Lehrveranstaltung ET I
- Eintragung der Noten in TUCan
- Aktueller Stand der institutionellen Evaluation
- Nominierung eines neuen Studiendekans
- Verkleinerung des StAu

## 5 Kopierer

In Zukunft sollen die Kopierkosten über den Fachbereich abgerechnet werden. Da in diesem Fall die Kopierkosten nicht mehr in Bar bezahlt werden dürfen, müsste ein neues Gerät angeschafft werden, das die Athenekarte auslesen kann. Unsere Anforderungen an den Kopierer wären

- uneingeschränktes Drucken und Kopieren für die Fachschaft (keine Karte mit Kontingent)
- Papiergrößen bis A3
- Möglichkeit zu Farbkopien
- eingebauter Scanner
- eingebauter Finisher

## 6 Brief an Kanzler Efinger

Alle bis auf Anna haben unterschrieben.

## 7 Dekan Gespräch

Wir wollen uns als Fachschaft mal wieder mit dem Dekan Professor Zoubir treffen um über aktuelle Themen am Fachbereich zu sprechen. Dazu wollen wir die Sekretärin Professor Zoubirs demnächst fragen ob es möglich wäre im neuen Jahr mit diesem einen Termin zu bekommen.

## 8 Kommunikation

Dominik ist aufgefallen, dass E-Mails die relevant für die Fachschaft sind an einzelne Fachschaftler geschickt werden und nicht an die Mailingliste der Fachschaft. Das Problem ist, dass viele MitarbeiterInnen des Fachbereichs den Fachschaftlern persönlich eine Nachricht schreiben wollen und nicht an die Fachschaft allgemein. Es wurde in der Sitzung ermahnt, Emails, die für die gesamte Fachschaft relevant sind an alle sofort weiterleiten sollen.

---

<sup>8</sup>Studierenden Parlament

---

## 9 Keksbacken

Zum Keksbacken wollen wir uns am Samstag um 10:00 Uhr treffen. Philip schickt eine Email rum, um noch Leute zu animieren mitzumachen. Da wir für den Glühweinverkauf sowieso einkaufen müssen, werden wir dann auch für das Plätzchenbacken einkaufen.